



# Noti-Tips UMC

Rectorado  
Coordinación de Relaciones Interinstitucionales  
Oficina de Prensa

Fecha: 15/05/2021

Año 15 – Nº287  
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA

## Se reactivan comités interinstitucionales

En el marco de la Transformación Cualitativa de la Educación Universitaria, Rectores, Vicerrectores, Directores Académicos, Coordinadores de PNF de las IEU se reunieron para la reactivación de los Comités Interinstitucionales de los Programas Nacionales de Formación. El rector Guillermo Riut estuvo presente en la reunión vía zoom, la cual estuvo presidida por el ministro César Trómpiz.



## Votando por el atleta abanderado

En el marco del año Bicentenario de la Batalla de Carabobo, la Coordinación de Deporte de la UMC para apoyar al @covofficial en el programa Municipio Olímpico convocó a los UMCistas a votar por un atleta de los postulados para que lleve la bandera nacional en el desfile de inauguración en #tokyo2021.



## Profesores brindan acompañamiento a estudiantes

En la UMC los estudiantes de la materia de Cálculo II, así como de otras carreras reciben asesoría académica para fortalecer el conocimiento práctico en la semana flexible. Siempre siguiendo las instrucciones del Ministro César Trómpiz, quien en las entrevistas sobre las clases a distancia explicó que "el Plan Universidad en Casa, da alternativas para garantizar la prosecución académica".



## Aprendiendo la memoria histórica

Con el fin de favorecer espacios de políticas de formación para los estudiantes universitarios se realizó un foro para reabrir el debate de la historia, acercarla al pueblo y descolonizar la memoria histórica. Los estudiantes UMCistas estuvieron presentes en este encuentro online.



## Cadetes navegan a partir de mayo

¡Siempre avante!, los cadetes del Curso Náutico se embarcaron desde la ciudad de Punto Fijo, iniciando sus prácticas profesionales. A partir de ahora los futuros Ingenieros Marítimos navegarán por un año, para luego alcanzar sus títulos como Terceros Oficiales.



## La seguridad un tema del siglo XXI

Las consideraciones de seguridad implican más que servidores así lo explicó la profesora Nataly Carmona, a estudiantes de Ingeniería en Informática. "Deben incluirse, metodologías, recomendaciones internacionales y prácticas según normas y estándares y la contraseña es herramienta de seguridad" así lo resaltó en sus clases.





# Noti-Tips UMC

Fecha: 15/05/2021



SABÍAS QUE

En la reunión del Directorio del Ministerio de Educación Universitaria con los rectores y rectoras ARBOL el ministro César Trómpiz resaltó la importancia de profundizar la línea sociopolítica nacional en universidades y resaltó que "el poder popular es la fuerza de todo poder". Rector Guillermo Riut estuvo presente.



SABÍAS QUE

Siguiendo los lineamientos del presidente Nicolás Maduro y bajo la coordinación del Ministro César Trómpiz, la UMC recibió Planta Eléctrica como parte del plan de fortalecimiento a las universidades en el marco de la Universidad Bella.



SABÍAS QUE

FundaUMC adquirió dos impresoras nuevas multifuncionales para facilitar el trabajo en varias oficinas. En este caso se entregarán a: Estudios Continuos y a Rectorado. Además, se están reparando varias impresoras para apoyar eficazmente el trabajo en UMC.



SABÍAS QUE

En momentos de pandemia y en semana radical las Coordinaciones de Servicios Generales y Planta Física continúan cumpliendo las guardias para mantener #UniversidadBella.



SABÍAS QUE

La UMC invita a los jóvenes a conocer su oferta académica a través de la página web: [www.umc.edu.ve](http://www.umc.edu.ve) Avanzando con el Plan Universidad en Casa.

EL FUTURO nos pertenece



SABÍAS QUE

En la UMC la profesora Eusebia Ugueto quien dicta las clases extra cátedras de Danza Nacionalista y Tradicional, desde la Coordinación de Cultura en esta Semana Flexible compartió la historia de la Cruz de Mayo, Patrimonio Cultural de Venezuela.



SABÍAS QUE

Los becarios de Fundayacucho y estudiantes nacionales que residen en la universidad, fueron atendidos en el Servicio Médico por el Dr. Rogelnis Merlo de la UMC. Esta actividad forma parte de la programación de consultas preventivas de salud.



República Bolivariana de Venezuela  
Universidad Nacional Experimental Marítima del Caribe  
Fundación UMC  
Te invita al

**Curso**  
Ecoturismo Sustentable en el Sector Marítimo y Costero  
(Según la Resolución MEPC.251(66)- OMI: 1.38)

OBJETIVOS	CONTENIDO	ACTIVIDADES
Al finalizar el curso, el participante podrá:	1. Definir el concepto de ecoturismo sustentable. 2. Identificar los tipos de ecoturismo sustentable. 3. Reconocer los beneficios del ecoturismo sustentable. 4. Reconocer los impactos del ecoturismo sustentable. 5. Reconocer los actores del ecoturismo sustentable. 6. Reconocer los instrumentos de gestión del ecoturismo sustentable.	1. Participación en actividades de campo. 2. Participación en actividades de aula. 3. Participación en actividades de laboratorio. 4. Participación en actividades de simulación. 5. Participación en actividades de investigación. 6. Participación en actividades de extensión comunitaria.

Desarrollado por: Dirección 4 semestre CH-2-18  
Año del Tema: 4to Semestre (2018/2019)  
Coordinado por: Sabina Pérez  
Certificación UMC-OMI

Se apertura el Veleiro 2021-01 por medio del Aula Virtual de la Universidad Marítima del Caribe (UMC) a través del siguiente enlace <http://www.umc.edu.ve/cemticil/>

¡Bienvenidos! Inicio 17/05/2021



Editado por la Coordinación de RRII N°287  
Redacción, diagramación y fotografía  
Lic. Evila Delgado  
Coordinadora (e)  
Colaboradoras:  
Sinai Algarín Rivas,  
Síguenos @U\_Marítima